

Transcripción audio Harold Rodríguez, director Operativo del IBAL.

Buenos días, evidentemente los pronósticos que inicialmente se tenían respecto del invierno, el cual indicaba que iba a ser largo según el IDEAM hasta junio y/o julio, cambio desafortunadamente, lo que ha generado que ingrese la época ya de verano con el fenómeno del niño; así las cosas, también podremos tener dificultades definitivamente porque pues el no tener lluvias en las cabeceras también pues nos va a afectar los procesos de recuperación de niveles en la noche.

La recomendación fundamental es para quienes no tienen tanque de almacenamiento elevado que hagan el esfuerzo de implementarlo pues es una obligación del usuario frente a la continuidad del servicio que en ocasiones por situaciones de daños que se presentan en el sistema o por altas turbiedades deben cerrarse las bocatomas, lo que representa que no se tiene la continuidad en el tratamiento y en cambio si se tiene un tanque almacenamiento se puede tener el servicio con continuidad.

Aquí la recomendación fundamental es que realicen esta inversión, es una inversión que redunda en el beneficio del servicio, en el beneficio del usuario para cada uno de las personas que no lo tienen por favor instalen, que hagan ese esfuerzo, de verdad esa la recomendación fundamental que estamos dando desde aquí, desde nuestra Empresa, además; que hagamos un manejo racional del agua más ahora que con este verano como les digo la situación de los volúmenes de agua en nuestras captaciones empiezan a disminuir, por favor manejemos racionalmente el agua para que el agua alcance para todos.